



MEMORII PALATIUM

“Un respiro para seguir cuidando”

Lara González, Vega Juárez,
Miguel Morales y Layla García

INTRODUCCIÓN

Cuidar a cualquier tipo de persona con discapacidad es muy complicado, pero basta que no podemos solucionar todos los problemas del mundo a la vez, hemos decidido empezar poco a poco. Una de las enfermedades más comunes en personas mayores es la demencia, la pérdida o debilitamiento de las facultades mentales, generalmente grave y progresivo, debido a la edad o a una enfermedad, que se caracteriza por alteraciones de la memoria y la razón y trastornos en la conducta.

Esta enfermedad además de afectar a la persona que la sufre, también condiciona y afecta a las personas de su entorno, que muchas veces por apego, miedo o falta de los recursos eligen no ingresarlos en una residencia. De todas formas no es fácil estar pendiente de otra persona 24 horas al día 7 días a la semana 365 días al año.

Nosotros hemos decidido plantear una posibilidad para aliviar esta carga a quien lo necesite: hemos apostado por la creación de un campamento para personas con alzhéimer, dedicado a su cuidado físico y mental.

Nuestra empresa ofrece un servicio destinado al cuidado de personas en situación de dependencia por enfermedades que afectan a la memoria, por un periodo de tiempo de 15 días (con posibilidad de ampliar solo en el caso expreso de que la persona dependiente así lo quiera) para aliviar el trabajo que pueda suponer su cuidado.

1. DESCRIPCIÓN DEL PROYECTO

Nuestra idea se sitúa en Calabazas, un pequeño pueblo que hemos considerado idóneo para situar nuestras instalaciones por su amplia naturaleza y escasa población. Calabazas es una localidad del municipio de Olmedo, en la provincia de Valladolid, comunidad autónoma de Castilla y León, España. Está situada junto al río Adaja. Actualmente cuenta con 15 habitantes. Después de una ardua batalla de pueblos prácticamente fantasmas, Calabazas ha sido seleccionado por nuestro grupo para establecer nuestro campamento debido a su relativa cercanía con Medina.

Además, nos hemos permitido tener en cuenta que los residentes del campamento disfrutarán de paseos por la naturaleza, posibilidad que tienen debido al río que pasa por el pueblo y los amplios terrenos que tiene de campos y pinares, estos paseos obviamente siempre siendo supervisados por su correspondiente cuidador acompañante. En caso de incapacidad física para poder caminar o por falta de ganas, el pueblo ofrece la opción de ser recorrido por las afueras, que conectan directamente con los paisajes anteriormente descritos y dispone de un perímetro relativamente corto para no forzar al implicado.

Una vez escogido el pueblo, hemos decidido que para comenzar con la empresa lo ideal sería la compra de dos casas, en la que por el momento 16 personas habitarán en habitaciones dobles con una cocina, un salón y un comedor.

Dotadas de seguros en las puertas, para evitar que la persona pueda confundirse al salir de noche y perderse, rampas en caso de silla de ruedas, sillas para facilitar las duchas. Cada

una de las casas contaría con una o dos habitaciones para que varias personas pudieran convivir (el número de habitaciones por casa y de personas por habitación se vería en función del espacio disponible obviamente). Además, también dispondrán de un baño y una opción a salón. Estas personas dispondrán de cuidadores las 24h del día, cocinero, personal encargado de la limpieza de la casa y un educador social. Aspectos como la higiene, la nutrición y el entorno serán cuidados por nuestro personal para dar la mejor experiencia posible a los residentes.

La autonomía concedida a las personas del campamento irá ligada al grado de dependencia que sufran, siendo nuestra prioridad que todos reciban un trato personalizado y adaptado a las características de cada cliente. El día a día de los clientes consistiría en levantarse, comer, realizar distintas actividades a su elección, ya sea en interior o en exterior y volver a la cama. Los imprevistos médicos graves serían solventados con la llamada a una ambulancia y llevarles ipso facto al centro médico más cercano en caso de ser necesario además de informar a los familiares lo antes posible.

SOCIOS CLAVE

La red de socios clave de Memorii Palatium estará basada en parte dentro del entorno económico de la comunidad autónoma de Castilla y León, ya que consideramos que unas fuentes de recursos y servicios locales cercanas a nuestra actividad serían óptimas para poder desarrollarlas de una forma asequible y eficiente; pero además tendremos en cuenta proveedores de reconocido prestigio que actúan tanto a nivel nacional como a nivel internacional.

El principal socio clave de la empresa, por lo tanto, será, en concepto de publicidad, el periódico El Norte de Castilla, que dada la enorme influencia que este noticiario ejerce en Castilla y León, además de su disponibilidad para la difusión de información sobre corporaciones de ámbito regional, será nuestro foco de divagación de nuestra empresa. Por otro lado, respecto a la alimentación, estableceremos lazos comerciales con una empresa proveedora de alimentos la cual cuenta con experiencia colaborando con residencias de ancianos: Albie, por la cual nos hemos decantado por la excelencia de sus servicios y sus métodos de trabajo innovadores, sostenibles y comprometidos socialmente.

Además, el Ayuntamiento de Calabazas, el municipio donde se encontrará nuestro complejo de cuidados, nos facilitará la adquisición del centro en sí además de servicios clave como el alcantarillado o el suministro de agua; dado el fuerte impulso económico que la presencia de Memorii Palatium puede dar al municipio. En el área del suministro energético, seremos clientes de Iberdrola por su fiabilidad y los bajos costes que supone su tarifa eléctrica.

En cuanto a los diversos productos de limpieza de los que precisa el mantenimiento del edificio, mantendremos un contrato de compraventa regular con la empresa CleanWorld, basada en Fuenlabrada y que cuenta con excelentes reseñas respecto a su fiabilidad a la hora de la puntualidad de los pedidos además de una buena relación calidad/precio. El mobiliario y la decoración interior de las estancias tanto particulares como colectivas estará a cargo de la empresa BenClinic, la cual está especializada en la fabricación de mobiliario geriátrico.

El resto de nuestras necesidades como empresa serán suplidas de forma independiente, principalmente la contratación de empleados y la organización administrativa.